

# Eine rauchfreie Klasse



Nichtrauchen lohnt sich – nicht nur für die Gesundheit.

Foto: zVg

KAISERAUGST. 2308 Schulklassen aus der ganzen Schweiz haben am Wettbewerb «Experiment Nichtrauchen» teilgenommen. Die 1. Sek Kaiseraugst ist eine von 1588 erfolgreichen Klassen. Im Rahmen des Klassenwettbewerbs «Experiment Nichtrauchen» setzen sich die 16 Schülerinnen und 6 Schüler der 1. Sek Kaiseraugst während sechs Monaten mit dem Thema Rauchen auseinander. Zusätzlich verpflichteten sie sich, während dieser Zeit keinen Tabak zu konsumieren. Die Klasse hielt sich an die Vereinbarung und nahm nach einem erfolgreichen Abschluss des Projekts an der Verlo-

sung von insgesamt 100 Reisegutscheinen der SBB teil. Das Losglück entschied sich für die 1. Sekundarklasse der Kreisschule Unteres Fricktal aus Kaiseraugst und sie erhielt am 17. Juni 2019 von zwei Vertretern der Lungenliga Aargau den Reisegutschein über 500 Franken überreicht. Freudig nahm die Klasse den Gutschein entgegen und es stand für die Schülerinnen und Schüler schnell fest, dass sie sich mit dem Gutschein im neuen Schuljahr einen erlebnisreichen Ausflug gönnen wollen. Die Klasse ist sich jetzt schon sicher, dass sie sich im November 2019 erneut anmelden wird. (mgt)